



LES CÉRÉALOSAURES DES ÉLÈVES DE L'ÉCOLE DU LAC-DES-FÉES

Texte de Laetitia Ouedraogo et Nagui Bureau, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Le 22 novembre, dans la classe de madame Diane Therr au préscolaire, les élèves de ont fait un bricolage. Le but était de pratiquer leur maniabilité. Le thème était les dinosaures et leurs parties du corps. Pour ce faire, ils devaient mettre chaque membre du corps en une sorte de céréales différentes.



Le matériel

Pour réaliser leur œuvre d'art, les élèves ont eu besoin de : céréales, de ciseaux, de la colle en bâton et liquide, d'éponges, de la peinture et du carton.



Les étapes à suivre



1^{re} étape : découper le dinosaure à l'aide des ciseaux et d'un modèle.

2^e étape : peindre eux-mêmes un carton avec une éponge et le faire sécher.

3^e étape : coller le modèle de

dinosaure sur le carton.

4^e étape : mettre les céréales choisies sur le dinosaure en s'assurant que chaque membre du corps ait des céréales différentes.

Appréciation de l'activité

Les élèves ont beaucoup aimé faire ce bricolage ainsi que nous aussi. Ça avait l'air très amusant. Si votre (vos) enfant(s) aime (nt) les dinosaures, faites ce bricolage avec lui (eux), nous sommes convaincus que cela lui (leur) plaira!